

Monseigneur Gilbert AUBRY
Evêque de Saint-Denis de La Réunion



Joie et Espérance
Justice et Paix

Saint-Denis, le 23 octobre 2022

**Cher Père Rodolphe,
Chères accompagnatrices,
Chers accompagnateurs
des catéchumènes,**

Au moment où vous vous réunissez en cette « Journée de la mission universelle de l'Eglise », avec vous, je rends grâce à Dieu le Père de nous avoir envoyé son Fils Jésus pour nous conduire à Lui et nous conduire à nos frères et à nos frères dans le souffle de l'Esprit Saint reçu à notre baptême : *« Allez donc, de tous les peuples, faites des disciples, les baptisant au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit, leur apprenant à garder tout ce que je vous ai prescrit. Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin des temps. »* (Mth 28, 19-20)

Ainsi, nous sommes des baptisés disciples missionnaires, témoins du Ressuscité appelés à susciter d'autres témoins qui, de génération en génération, porteront la mission de l'Eglise en se laissant porter par elle. Merci de votre fidélité à accueillir la fidélité de Jésus-Christ à vous aimer pour aimer avec Lui et comme Lui.

Que Dieu vous bénisse, vous, tous les vôtres et tous les catéchumènes que vous portez dans votre affection.

Bien avec vous et très cordialement.

